

Manejo de la conducta en el paciente odontopediátrico

Rosa Abellán Cabrera. Elena Ruiz-Capillas Sala.

Licenciatura en Odontología. Facultad de Odontología. UCM.
rmabellan@estumail.ucm.es

Inmaculada Casado Gómez

Facultad de Odontología. UCM.
incasago@odon.ucm.es

Resumen: El manejo del comportamiento es considerado un factor clave en el tratamiento de los niños en odontopediatria. Es importante que tanto los dentistas generalistas como los pediátricos, así como el resto del equipo conozcan y pongan en práctica la técnica más adecuada a cada caso. El objetivo del trabajo es describir las técnicas habituales en el control del paciente odontopediátrico y su aceptación por parte de los padres. Para ello, hemos realizado una revisión bibliográfica en libros y revistas científicas especializadas. Resultados: Entre las medidas más usadas por los profesionales están las de desensibilización; decir, mostrar y hacer; modelado; refuerzo y control por voz. La aceptación de los padres mejora si se les informa. Conclusiones: Es imprescindible conocer las técnicas de control de la conducta y cada profesional debe saber escoger la más adecuada en cada situación.

Póster

Recibido: 11 marzo 2012.
Aceptado: 13 abril 2012.